

C O M M U N I Q U É

Pour publication immédiate

Apollo donne un coup de pouce à des projets de la communauté Promouvoir les 8 changements souhaités dans le Haut-Saint-François

COOKSHIRE-EATON, le 30 juillet 2021 – La campagne Ose le Haut qui vise la mobilisation et l'attraction de population dans le Haut-Saint-François lançait le 12 mai « Les coups de pouce d'Apollo » dans le but d'offrir une aide financière à tout groupe de personnes, municipalité, équipe sportive, regroupement d'élèves, promoteur d'évènements ou organisme désireux d'intégrer à son projet la couleur de la campagne Ose le Haut. Ce « coup de pouce » était une manière d'encourager les acteurs du Haut-Saint-François à se mettre en mouvement vers les 8 changements souhaités :

- Donner à la population le goût d'apprendre et d'entreprendre (une population audacieuse);
- Augmenter la scolarisation et les compétences de la population;
- Augmenter la population active et sa qualification;
- Avoir une culture d'égalité homme-femme;
- Avoir une culture de solidarité forte entre les citoyens, les organismes et les municipalités;
- Avoir une vision d'avenir partagée et rassembleuse dans laquelle chaque acteur sait qu'il a un rôle à jouer et qui guide les actions de tous;
- Avoir une croissance démographique dans l'est du territoire;
- Réduire l'âge médian pour l'ensemble du territoire et surtout dans l'est.

Un total de 8 projets, tous différents les uns des autres, ont été présentés. Le comité de sélection formé de Carole Bouthillette (agente d'accueil Ose le Haut à la MRC du Haut-Saint-François), Alexandra Bernier (conseillère en développement au CLD du Haut-Saint-François) et Nicolas Lachance (consultant en communication pour la campagne Ose le Haut) sélectionnait les projets en fonction de leur niveau de contribution à l'un ou plusieurs des 8 changements souhaités ainsi que selon leur capacité à s'autofinancer. Tous les projets sélectionnés contribuaient de manière proactive à plus d'un des 8 changements souhaités.

La remise des chèques dont les montants étaient de 350 \$ pour certains projets et de 700 \$ pour d'autres a eu lieu le 14 juillet à 13h à la MRC du Haut-Saint-François.

Les 6 projets suivants ont été retenus :

Projet de l'organisme <i>La relève du Haut-Saint-François</i> permettant d'aider les parents en difficulté financière à se procurer des effets scolaires pour la prochaine rentrée scolaire	700 \$
---	--------

Projet « Chill dans le Haut » du <i>Carrefour Jeunesse Emploi du Haut-Saint-François</i> pour faire découvrir les différentes facettes du Haut-Saint-François à travers des ateliers lors des journées pédagogiques à des élèves de la polyvalente Louis-Saint-Laurent	700 \$
Projet d'offrir la découverte de la rivière Saint-François par une activité de descente en kayak entre les municipalités de East Angus et d'Ascot Corner	350 \$
Projet d'organiser un tournoi de balle à La Patrie	350 \$
Projet d'organiser des séances de formation sur la culture maraîchère au jardin communautaire de La Patrie	350 \$
Projet d'organiser de l'animation au marché public de La Patrie	350 \$

La présidente du comité de la Démarche globale et intégrée (responsable de la campagne Ose le Haut) Sylvie Dubé, mairesse de Scotstown, tient à remercier les participants et féliciter les gagnants. Elle se réjouit de constater que la communauté s'implique dans la campagne Ose le Haut : « Je suis enchantée de voir notre communauté se mobiliser et répondre à l'appel en organisant des activités qui contribuent à réaliser les huit changements souhaités, changements identifiés lors de consultations auprès de nos gens en 2015-16. Car c'est avec nos gens que ces changements s'opéreront pour bâtir un Haut-Saint-François à la hauteur de nos aspirations. Osons le Haut ! »

La MRC du Haut-Saint-François comprend 14 municipalités (Ascot Corner, Bury, Chartierville, Cookshire-Eaton, Dudswell, East Angus, Hampden, La Patrie, Lingwick, Newport, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown, Weedon et Westbury) pour une population de 22 521 habitants. Son conseil d'administration est formé de leurs maires. La MRC fournit des services tels que : transport collectif, internet haute vitesse, loisirs, cartographie/géomatique, urbanisme et inspection, gestion des cours d'eau (sécurité des personnes et des biens), programmes de rénovation domiciliaire, écocentre, mesure et vidange des fosses septiques, vente pour défaut de paiement de taxes municipales, fibre optique intermunicipale. Ses responsabilités couvrent l'aménagement du territoire, l'évaluation foncière, le plan de gestion des matières résiduelles, Récup-Estrie (en partenariat avec 5 autres MRC de l'Estrie), le parc éco-industriel Valoris, la sécurité publique, le schéma de couverture de risque en sécurité incendie. La MRC travaille sur des projets comme : la préservation du ciel étoilé, le Parc régional du Marécage-des-Scots, la planification de la voirie locale, l'Article 59 de la Loi sur la protection du territoire et des activités agricoles (occupation du territoire), le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) et le développement socio-économique par le biais de son Centre local de développement.

– 30 –

Source :

Danielle Jean

Conseillère en communications

819 560-8500 poste 2208

djean.cld@hsfqc.ca

Informations :

Alexandra Bernier

Conseillère en développement

819 560-8500 poste 2209

abernier.cld@hsfqc.ca



Étaient présents lors de la remise des prix : ci-haut de gauche à droite

Sylvie Dubé
maire de la Ville de Scotstown
et présidente du comité de la Démarche globale et intégrée de la MRC du Haut-Saint-François (à l'origine de la campagne Ose le Haut) ;

les 2 représentantes du projet de la Municipalité d'Ascot Corner
Anouk Vallée et Andréanne Rivard, de Loisirs Ascot Corner ;

Johanne Delage
maire de la Municipalité de La Patrie ;

et Robert Roy
préfet de la MRC du Haut-Saint-François.

